

FINISHING FASILITAS UMUM KAMAR MANDI DAN TOILET KAWASAN WISATA TAMAN SARI DESA KALIBENING

Oleh: Darmono, Slamet PH, Didik Purwanto, Pramudianto, Arum Dwi H, Hasbi

ABSTRAK

Toilet umum merupakan hal yang tidak dapat terlepas dari kehidupan masyarakat, dimana penggunaan toilet umum saat ini sudah menjadi bagian dari keseharian masyarakat. Pembangunan finishing kamar mandi dan toilet Kawasan Wisata Taman Sari Desa Kalibening sebagai tempat wisata bertujuan untuk memberikan peningkatan pemahaman, pengembangan pengetahuan, serta pendampingan kepada warga masyarakat Desa Kalibening sebagai pemberdayaan masyarakat lokal. Pada pelaksanaan kegiatan PPM ini dilakukan beberapa pendekatan dalam menunjang pelaksanaan PPM seperti pelatihan dan pendampingan. Dalam pelaksanaannya warga Desa Kalibening mendapatkan pelatihan mengenai Perencanaan finishing kamar mandi dan toilet serta Standar Minimal Hygienis Sanitasi Toilet Umum. Dalam pelatihan tersebut warga Desa Kalibening mendapatkan pelatihan pengetahuan sistem pembangunan finishing kamar mandi dan toilet kawasan wisata kalibening seperti pembuatan atau pengadaan ventilasi dan sirkulasi kamar mandi dan toilet, tempat sampah kamar mandi dan toilet, penyediaan air, pencahayaan, pembuangan limbah cair dan tinja dan pengelolaan toilet sebagai fasilitas sanitasi yang mengakomodasi kebutuhan membuang hajat yang digunakan oleh masyarakat umum. Berdasarkan hasil dan pembahasan pada pelaksanaan kegiatan Pembangunan Finishing Kamar Mandi dan Toilet Desa Wisata Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang dapat disimpulkan bahwa secara keseluruhan kegiatan PPM disambut baik oleh seluruh masyarakat Desa Wisata Kalibening sehingga berjalan dengan baik, hal tersebut dilihat dari animo masyarakat yang sangat antusias dalam proses pembangunan finishing kamar mandi dan toilet Desa Wisata Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang, respon yang baik dari seluruh pihak seperti pemuda, organisasi sosial, dan tokoh masyarakat desa sangat mendukung terhadap kelancaran pelaksanaan PPM pembangunan sanitasi tersebut.

Kata kunci: finishing, kamar mandi dan toilet, pemberdayaan masyarakat lokal.